



デイサービスニュース



16日から22日のクリスマス週間では
たくさんのボランティアさんがこられました。



サンタさんと
トナカイさんも
来ましたよ

16日 仏教婦人会のみなさん



紙芝居や絵本の朗読、かるたや体操に歌にと、盛りだくさんでした。歌の方は、「お正月、うぐいすの歌」を、みんなで歌い、かるたでは、「懐かしいね」とみなさん盛り上がり、笑顔がたくさん見られました。

18日 オカリナ



「きよしこの夜」「ジングルベル」「冬景色」「ホワイトクリスマス」などたくさんの曲を演奏して頂きました。

職員もオカリナとギター伴奏で参加した曲もあり、利用者の方は歌を口ずさみ、みんなが一つになる事が出来ました。

19日 小田神楽保存会様



毎年この時期になると「今年も神楽くるの？」と、利用者みなさんとても楽しみにされています。迫力ある舞とおもしろいお話に、「よかったね」「楽しかったね」「また見たいね」と喜ばれていました。

21日 黒田様 安藤様 演奏会



ギター、チェロ、ピアノの演奏で「赤鼻のトナカイ」「浜辺の歌」「白鳥」など、たくさんの曲を演奏して

頂きました。チェロの伴奏でサンタさんが「ホワイトクリスマス（英語版）」を独唱するなど、きれいなチェロやピアノの音色とサンタさんの歌声に、心やすらぐ演奏会でした。

22日 サン東広島様



歌や踊り、大道芸、ギター演奏など、今回もたくさんの笑顔をお届け頂きました。

全員で「きよしこの夜」を歌い、「長生きよさこい」を踊りました。

ボランティアさん、利用者の方、職員が一つになり笑顔一杯でした。